



## JOURNÉE EN PAYS DE TRONÇAIS 25 SEPTEMBRE 2024

### Découverte de la forêt :

Située aux confins du Bourbonnais entre Cher et Allier, elle s'étend sur 10 500 ha. Elle occupe un plateau légèrement vallonné, traversé par deux rivières, la Marmande et la Sologne. La beauté des paysages, les fûts élancés des vieilles futaies, la qualité exceptionnelle du chêne de Tronçais, la diversité biologique tant animale que végétale de la forêt invitent au respect et à l'admiration.

### Découverte de la Manufacture de Coulevre :

Elle fabrique des objets de porcelaine d'exception. Créée en 1789, la Manufacture a traversé les âges et les styles en se réinventant, faisant d'elle la dernière manufacture de porcelaine du Bourbonnais.

Nous serons accompagnés toute la journée par :

- **Frank PIZON**, association FOCALIS, qui vise à « promouvoir une image globale et positive de la nature, de la santé, de la culture et de l'environnement »,
- **Richard PORTE**, passionné et grand connaisseur de la forêt,
- **Julien PATZOUENKOFF**, responsable ONF de l'unité de Tronçais.